



Court Services

CHANGE OF ADDRESS FORM FORMULAIRE DE CHANGEMENT D'ADRESSE

Defendant's Name
Nom du défendeur

(Family/Company / Nom de famille / l'entreprise)

(Given/Prénom)

Driver License No:
Numéro de permis de conduire

Court File/Offence Number(s)
Numéro du dossier/Infractions

NEW ADDRESS: NOUVELLE ADRESSE

Street:
Numéro et Rue:

Apt/Suite #:
App:

City:
Ville:

Province:
Province:

Postal Code:
Code Postal:

Effective Date:

Cette adresse sera valide à compter du:

Phone Number:

Numéro de téléphone:

OLD ADDRESS: ANCIENNE ADRESSE

Street:
Numéro et Rue:

Apt/Suite #:
App:

City:
Ville:

Province:
Province:

Postal Code:
Code Postal:

Signature:

Date:

The personal information on this form is collected under the authority of the Provincial Offences Act, R.S.O., 1990, Chapter P. 33 and the City of Toronto Act, S.O. 2006, Chapter 11, Schedule A, s. 136 (b) & (c). The information is used by Court Services staff to issue required court notifications. Questions about this collection can be directed to the Manager of Planning and Liaison, Court Services, 137 Edward Street, 2nd Floor, Toronto, Ontario M5G 2P1 or by telephone at 416-338-7320.

Les renseignements personnels sur ce formulaire sont recueillis en vertu de la Loi sur les infractions provinciales, LRO 1990, Chapitre P. 33 et la Loi de la Ville de Toronto, S.O. 2006, chapitre 11, annexe A, article. 136 (b) et (c). L'information est utilisée par le personnel des services aux tribunaux d'émettre des notifications judiciaires requises. Les questions au sujet de cette collection peuvent être adressées au Directeur de la planification et de liaison, Services aux tribunaux, 137 Edward Street, 2^e étage, Toronto, Ontario M5G 2P1 ou par téléphone au 416-338-7320.